



Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria externa su preocupación ante cese de exportaciones de pescado de empresa Aquafoods por política monetaria del país

- Situación aumenta la tasa de desempleo del país

(San José 24 de abril de 2024) La Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria externa su preocupación ante cese de exportaciones de pescado de la empresa Aquafoods por política monetaria del país.

Como parte de las consecuencias que se han venido registrando en el país por la política monetaria, la empresa Aquafoods que se encargaba de exportar pescado costarricense dio a conocer a sus proveedores que no continuará comprándoles el producto.

La empresa contaba con más de 30 años realizando la actividad, lo cual también se refleja en una gran cantidad de personas ligadas a los quehaceres de la organización, por lo que, muchas personas que están en la industria pesquera del país sufrirán las consecuencias.

Desde hace varios años, el sector mencionado ha tenido que enfrentar diversas situaciones que han venido afectándolo, por lo que, el anuncio de la empresa exportadora de pescado llega a agravar aún más el día de las familias que dependen de la pesca.

Desde la CNAA enviamos nuestra solidaridad a los proveedores, empleados y dueños de la empresa Aquafoods, quienes se verán afectados ante la decisión a la que se vieron obligados a tomar.

Además, la Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria reafirma su posición ante la volatilidad del tipo de cambio, específicamente por la apreciación abrupta que ha tenido el colón en los últimos meses en más de 29%.

Lo cual está provocando una pérdida de competitividad en el Sector Agropecuario, Pesquero, Acuícola y Agroindustrial costarricense, tanto para el mercado local como para el de exportación, amenazando gravemente los miles de empleos rurales que se generan, tal y como está ocurriendo en las actividades de café, piña, cítricos, plantas, flores y follajes, pesca y acuicultura.



Cabe resaltar que, desde la Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria, estamos sumamente preocupados al no recibir acciones ante las peticiones que han realizado los diferentes sectores productivos del país, como consecuencia del tipo de cambio.

Nuevamente hacemos un llamado respetuoso pero vehemente al Presidente del Banco Central y a su Junta Directiva, para que ejecuten acciones urgentes en la política cambiaria del país, con la finalidad de garantizar un tipo de cambio estable y así tener una visión de Política de Estado que proteja la estructura productiva, la competitividad, pero ante todo, el nivel de empleo en las regiones rurales y costas más afectadas por la situación económica actual, que pone en riesgo la estabilidad social de nuestra querida Costa Rica.